

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan kasih karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Upaya Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Dengan Menggunakan Metode *Student Facilitator And Explaining* Kelas VIII SMP Swasta Methodist Berastagi T.A 2018/2019”**.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan dan saran-saran yang membangun kepada penulis mulai dari awal rencana penelitian, penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Pd dan Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak. Prof. Dr. Syawal Gultom. M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Dr. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Iskhani. V. Pinem, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Swasta Methodist Berastagi dan Ibu Kristiani br. Sitepu, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Swasta Methodist Berastagi dan siswa siswi SMP Swasta Methodist Berastagi yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Marudut Sijabat dan Ibu Masna Togatorop selaku Orang Tua, Ayu, Darwin, Howard, dan Panca adek-adek saya serta Anak, Boru, Bere/Ibebere marga Sijabat dan Togatorop yang telah banyak memberikan dukungan, doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan secara moril maupun materil kepada penulis selama menjalani pendidikan di Universitas Negeri Medan hingga menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga buat kawan-kawin yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yaitu: Doksen Sinurat (Bapak kost), Desy Keliat (Ibu kost), Chandra Sitanggang (Anak kost), Elisabet Rumapea (Adek kost), Laurina Sinurat (Adek kost), Thevran Rumapea (Pak Aji), Jonatan Sitanggang, Hendra Sidabutar, Felix Racing, Le Harz, BlekFink, Gunz Movic, Loviga, Tulang Irvan, Praja Win, Raymond, Siti, Iswa, Indriani, Intan, Fachrurozi, Kiel, David, Lomudur dan teman-teman yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis. Saya ucapkan terima kasih terkhusus dan yang saya banggakan buat Eva Daryscha Sembiring yang selalu memotivasi dan membantu saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa juga kepada sahabat-sahabatku Dik B Matematika 12 dan teman-teman PPLT 2015 SMP Swasta Methodist Berastagi dan sesama mahasiswa Unimed.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi dan tata bahasanya. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dalam usaha meningkatkan pendidikan dimasa yang akan datang.

Medan, Mei 2019
Penulis

Firman Andreas Sijabat
NIM: 4121111011